



- 2** Le coup de cœur de la rédaction
Par amour de la France
- 3** Éditorial
- 4** Sommaire
- 6** Arrêt sur images
- 7** Actualités
- 16** Opex
- 18** Actu des unités

19 Éditions régionales

- 27** La rubrique juridique et sociale
- 29** Reconversion 2.0
- 30** Regards sur 1914-1918
L'offensive du général Haig dans les Flandres
- 32** Histoire
Le massacre de Melouza
- 34** Témoignage AFN
Ma guerre d'Algérie
- 36** Dossier
Les équipes médico-sociales itinérantes
- 40** Témoignage 1939-45
Un hussard en juin 1940
- 42** Mémoire combattante
Lise Graf, une vie au service de la Résistance
- 44** Vie de l'UNC
- 46** Lettres et images
- 49** Nos adhérents prennent la plume
- 50** Courrier des lecteurs
- 51** Jeux

Le mot de la rédactrice en chef par Béatrice Gendron

Un journal de femmes ! Une fois n'est pas coutume, *La Voix du Combattant* consacre ce mois-ci sa "Une", son dossier et son portrait du mois à des femmes. Non pas que nous soyons lassés des éminentes valeurs viriles des combattants masculins, bien sûr... Ce sont les Emsi qui ouvrent le bal. Leur devise : Foi, courage, persévérance... Leur mission : s'assurer la confiance et l'amitié des femmes musulmanes pour les amener à participer à la vie publique. Pendant cinq ans, de 1957 à 1962, elles ont sillonné les trois départements français d'Algérie, placées sous le commandement du 5^e bureau de l'état-major interarmées, suivant au plus près les opérations de pacification, même dans les endroits les plus isolés et les plus dangereux. Cette année, les anciennes des Équipes médico-sociales itinérantes fêtent le 60^e anniversaire de leur création, et nous ont ouvert leurs archives. Une lecture passionnante que nous avons voulu faire partager à nos lecteurs.

Une femme toujours, à l'honneur de notre rubrique consacrée à la "Mémoire combattante". Il y avait beaucoup à écrire sur Lise Graf, prédestinée à une vie heureuse à l'ombre de la cathédrale de Strasbourg,

sa ville natale où elle passa toute son enfance, avant que la guerre et l'Occupation ne la lancent sur le chemin de la Résistance.

Et une femme enfin, dans ce milieu d'hommes, qui arrive à la tête du ministère des Armées suite à l'élection présidentielle du 7 mai et à la formation du nouveau gouvernement par Édouard Philippe, premier Ministre. Gouvernement qui ne sera peut-être plus en place lors de la sortie de ce journal, inopportunément bouclé entre les deux tours des élections législatives ! Mais quoi qu'il arrive à l'issue des élections, Sylvie Goulard a, dès ses premières heures à la tête du ministère, pris le chemin tracé par son prédécesseur, celui des visites de terrain et des rencontres avec les hommes et les femmes qui servent le drapeau tricolore, à Paris au pied de la Tour Eiffel ou dans les sables du Mali.

LA VOIX DU COMBATTANT

